



つむぐ



校長室より

令和7年12月

たくさんの行事が計画されていた2学期が終わりました。様々な学習をとおして、児童生徒一人一人が成長した姿をみせてくれました。このように、2学期も学習を充実させることができたのは、保護者の方や地域の皆様のご協力があったからこそだと思います。ありがとうございました。

今年度は11月上旬からインフルエンザが流行し、学年閉鎖をする状況が約1ヶ月続いて感染対策をしながらの学習となりました。そのような中での学校公開でしたが、約100名の地域の方に本校の取り組みや授業の様子を見学いただき、「各学年の子供達の学びを丁寧に見ることができてよかったです。」、「廊下等の掲示物をとおして、取り組んでいることがわかった。」等の感想をいただきました。また、行事に取り組む児童生徒の様子を動画で流す等の工夫も必要なではという貴重なご意見もいただきました。

今後も本校の取り組みについて、ホームページ等で、引き続き工夫しながら、発信していくたいと思います。

<コミュニティ・スクール>

「結城駅前イルミネーションイベント」への参加 12月6日(土)～2月21日(土)

昨年度に引き続き都市計画センター株式会社様から、まちづくりの一環で行っている結城駅前イルミネーションイベントへのお誘いを受け、本校の全児童生徒が描いた絵をイルミネーションライトとして結城駅南口に展示していただきました。

このイベントへの参加をとおして、本校の児童生徒が地域とつながりをもち、地域の一員としての結びつきを感じられるようにすることができ、作品を地域の方に見ていただくことで、本校児童生徒への理解を深めていただく機会になりました。



結城駅前のイルミネーション

PTA防災委員会研修会

ビジネス・ライフ科

12月9日（火）

体育館で、PTA防災委員会の皆様と、地域（きぬがわ協議体）の皆様と合同で本校の避難所設営の際の段ボールベッドの組み立てや簡易トイレ等の体験、「防災学習アプリ」の体験、非常食の調理や試食、防災についての情報交換を行いました。

避難所設営の体験は、ビジネス・ライフ科の生徒が段ボールベッドの作り方、アルファ米の作り方等を説明し、災害時の自助について学んだことを実践する場になりました。



段ボールベットの組み立て体験

ビジネス・ライフ科オープンスクール（中3生向け）

12月18日（木）

本校のビジネス・ライフ科に入学を考えている中学3年生の生徒及び保護者を対象にオープンスクールを行いました。国語や理科、職業科の授業に参加した後に、ビジネス・ライフ科の生徒が、学校生活について作成した資料をモニターで提示しながら説明しました。中学生が学校生活についてよくわかるように、様々な工夫をしていたので、本校の生徒もとても意欲的に取り組んでいました。

参加後のアンケートでは、「知っている先輩がいて楽しい雰囲気でした」、「先生方は勿論のこと、生徒の皆さんも明るく元気で、授業や学校の説明をして下さいました。頑張って合格して、入学したいと思います。」、「先輩達が一生懸命に分かりやすく説明してくださいり、とても興味を持つことができました。」との感想をいただきました。

今回のオープンスクールのように、入学した後に、どんな生活をするのかをイメージできるような取り組みを行っていきたいと思います。



部活動の説明の様子



「先輩に聞いてみよう」の様子